

## La Kultur Etxea de Arrasate se abrirá en enero tras instalarse el equipamiento

Con la visita del alcalde Ignacio Lakunza, y el resto de ediles y técnicos del consistorio arrasatearra a la nueva Kultur Etxea de la localidad que tuvo lugar ayer, se dio el pistoletazo de salida a las visitas guiadas para que los vecinos de la villa comprueben con sus propios ojos en lo que se ha transformado el antiguo convento de San Francisco.

El edificio, cuyas obras de reforma ya han concluido, se encuentra aún vacío, sin equipamientos. Según el alcalde, las dependencias municipales que se trasladarán a la nueva Casa de Cultura lo harán durante el mes de diciembre. También durante ese mes comenzarán a equiparse y amueblarse el resto de salas de la Kultur Etxea, tales como la biblioteca (cuyos libros llegarán desde Monterrón), hemeroteca, salas de estudio, audiovisuales o exposiciones, con lo que el edificio podrá ser utilizado a partir de enero del próximo año.

Hasta entonces, el Ayuntamiento está organizando una serie de visitas dirigidas tanto a colectivos como a la población en general, así como a los centros educativos para que estudiantes visiten el edificio. Para dirigir estas visitas guiadas, el consistorio ha contratado a Arantza Otaduy, licenciada en Historia del Arte y conocedora del proyecto.

Las visitas, que tendrán una duración de unos 45 minutos, se realizarán desde este viernes hasta el próximo 15 de noviembre, en grupos de entre 20 y 25 personas. Se realizará un recorrido por todas las dependencias del edificio y se visualizará un audiovisual con fotografías antiguas del convento de San Francisco. Los interesados en tomar parte deben inscribirse en el servicio de atención ciudadana (BAZ) de Maisu Arana, o también pueden dar su nombre en el teléfono 010 o 943252000.

Las obras comenzaron en julio de 2002, y se han alargado hasta este año por la necesidad de reforzamiento estructural que no estaba prevista en el primer proyecto, así como de cubrir el claustro. En total, el presupuesto final ha sido de 6.849.564 euros.

### Primera visita

La primera visita guiada por el edificio tuvo lugar ayer, con la presencia del alcalde, ediles y técnicos municipales, y medios de comunicación. El arquitecto Juan José Ugarte, realizador del proyecto, fue el encargado de dirigir esta primera visita, explicando a los presentes el uso que se le iba a dar a cada una de las salas.

Destaca el claustro cubierto, que permitirá aumentar el espacio dedicado a exposiciones. La cubierta, que permite que entre la luz solar, hace un 'efecto invernadero' que según explicó Ugarte, hará que en invierno la temperatura sea muy agradable. En verano, por su parte, el claustro estará climatizado gracias a unos conductos de ventilación, lo que impedirá que las temperaturas suban demasiado.